

# GASO.LINE

## Tracteur d'artillerie schwerer Wehrmachtschlepper

### CARACTERISTIQUES TECHNIQUES

825 schwerer Wehrmachtschlepper furent produits par Büssing NAG et Ringhoffer-Tatra de décembre 1943 à mars 1945. Les 13,5 tonnes du sWS étaient mues par un moteur à essence Maybach HL 42 TRKMS 6 cylindres de 100 cv. La vitesse maxi était de 28 km/h. L'autonomie était de 300 km

Ce semi-chenillé conçu pour servir à l'Est dans les plus rudes conditions arriva en unité début 1944. Ses emplois variés, sa polyvalence ainsi que son efficacité le rendirent populaire auprès de ses utilisateurs. Schwerer Wehrmachtschlepper signifie : tracteur lourd de la Wehrmacht.

### TECHNICAL CHARACTERISTICS

825 schwerer Wehrmachtschlepper have been produced by Büssing NAG and Ringhoffer-Tatra between December 1943 and March 1945. The 13,5 tonnes sWS. was powered by a 100 hp 6 cyl. HL 42 TRKMS Maybach motor. The top speed was 28 km/h, the range 300 km.

This half-track designed for the rugged climate of the Eastern Front saw its first use in early 1944. Its multiple usages, its polyvalence and its effectiveness made it very much appreciated by its users. Schwerer Wehrmachtschlepper means: heavy Wehrmacht tractor.



Ce modèle est fabriqué par **Quarter Kit Modèle Shop**  
10, passage du charolais 75012 Paris France  
Tél./Phone: (33) 01.44.75.01.61 Fax: (33) 01.44.75.01.16  
E-mail: [info@quarter-kit.com](mailto:info@quarter-kit.com) Web site: [www.quarter-kit.com](http://www.quarter-kit.com)

Nomenclature GAS50003 SWS		
N°	Désignation	Quantité
1	Caisse	1
2	Plancher cabine	1
3	Châssis	1
4	Blindage cabine	1
5	Cloison	1
6	Bâche de cabine	1
7	Capot	1
8	Pare brise	1
9	Tableau de bord	1
10	Raidisseur de bâche	3
11	Blindage pont avant	1
12	Phare	2
13	Feu notek	1
14	Volant	1
15	Attache avant	1
16	Barre de direction inférieure	1
17	Barre direction supérieur	1
18	Bouchon réservoir	1
19	Plaque minéralogique	1
20	Renvoi de suspension	2
21	Boucle câble	1
22	Rétroviseur	1
23	Frein de parc	1
24	Attache de direction n°1	1
25	Attache de direction n°2	1
26	Attache de remorque	1
27	Levier	2
28	Cabestan	1
29	Siège	2
30	Bloc suspension pont avant	1
31	Triangle de direction	1
32	Échappement	1

N°	Désignation	Quantité
33	Banquette	2
34	Barbotin	2
35	Galet flasque extérieur	6
36A	Galet central extérieur	4
36B	Galet central intérieur	4
37	Flasque intérieur	2
38	Roue tendeuse	2
39	Galet flasque intérieur	6
40	Section chenille	24
41	Roue avant	2
41	Rhodoïd 40mm x 15mm	1
42	Tige laiton Ø 0.8mm x 10mm	1
43	Tige laiton Ø 1x 120mm	1
44	Ficelle câble	1

Si vous avez des pièces défectueuses ou manquantes, n'hésitez pas à nous contacter.  
If you have faulty or missing parts, don't hesitate to contact us.







